



Kleine Anfrage

**Claudia Papst-Dippel (AfD), Volker Richter (AfD) und Arno Enners (AfD)
vom 14.02.2022**

Impfschäden durch Corona Impfung

und

und

Antwort

Minister für Soziales und Integration

Vorbemerkung Fragesteller:

Wie der aktuellen Presse zu entnehmen ist, teilte das zuständige Zentrum Bayern Familie und Soziales (ZBFS) in Bayreuth mit, dass ein Jahr nach dem Start der Impfungen gegen das Corona-Virus in Bayern vier Impfschäden offiziell anerkannt worden sind. Drei weitere Anträge seien abgelehnt, zwei zurückgenommen worden. 263 Anträge würden noch bearbeitet (Stichtag: 17. Januar 2022). Ein Impfschaden ist laut Infektionsschutzgesetz „die gesundheitliche und wirtschaftliche Folge einer über das übliche Ausmaß einer Impfreaktion hinausgehenden gesundheitlichen Schädigung durch die Schutzimpfung“ (§ 2).

Die Vorbemerkung der Fragesteller vorangestellt, beantworte ich die Kleine Anfrage wie folgt:

Frage 1. Wie viele Anträge auf Impfschäden durch Corona-Impfung sind in Hessen seit Januar 2021 gestellt worden?

Seit Januar 2021 wurden in Hessen insgesamt 123 Anträge auf Anerkennung eines Impfschadens durch eine Corona-Schutzimpfung gestellt.

Frage 2. Wie viele Anträge auf Impfschäden durch Corona-Impfung sind in Hessen derzeit in Bearbeitung?

In Hessen befinden sich derzeit 119 Anträge auf Anerkennung eines Impfschadens durch eine Corona-Schutzimpfung in Bearbeitung.

Frage 3. Wie viele Anträge auf Impfschäden durch Corona-Impfung sind in Hessen bereits abgelehnt worden?

Bislang wurden 3 Anträge zur Anerkennung eines Impfschadens infolge einer Corona-Schutzimpfung abgelehnt.

Frage 4. Wie viele Anträge auf Impfschäden durch Corona-Impfung in Hessen sind derzeit zurückgenommen worden?

Ein Antrag wurde bislang zurückgenommen.

Frage 5. Wie viele Anträge auf Impfschäden durch Corona-Impfung sind seit Januar 2021 offiziell anerkannt worden?

Mit Stand vom 24. Februar 2022 ist in Hessen keine Anerkennung eines Impfschadens aufgrund einer Corona-Schutzimpfung erfolgt.

Frage 6. Wenn Impfschäden durch Corona-Impfung in Hessen offiziell anerkannt worden, wie hoch ist die Entschädigungssumme? Bitte um Aufschlüsselung nach Gesamtsumme und Höhe der Entschädigungssumme bezogen auf die jeweiligen Anerkennungen?

Entfällt.

Wiesbaden, 2. März 2022

Kai Klose